

PNP vom 30.05.2017

Grundschüler schauen sich bei der Feuerwehr um



Klafferstraß. Die 3. Klasse der Grundschule Lackenhäuser besuchte zusammen mit ihrem Lehrer Herbert Hirsch das Gerätehaus der Feuerwehr Klafferstraß. Kommandant Günter Wimmer gab dabei den Kindern Einblicke in die Aktivitäten der Kinder-, Jugend- und Aktivenfeuerwehr. Nach einer Stärkung durfte das Feuerwehrauto besichtigt werden, dessen „Innenleben“ Wimmer ausführlich erklärte. Bei einer Vorführung durch Siegfried Jäger sen. lernten die Kinder zudem, dass es eine Explosion gibt, wenn Wasser zum Löschen von brennendem Fett benutzt wird. Die Gäste bedankten sich ganz herzlich für die informelle und interessante Einführung in die Arbeit der Feuerwehr. Bevor die Schüler die Heimfahrt antraten, bekamen sie noch ein Erinnerungsgeschenk. Ein Dankeschön galt Brigitte Grimbs und Monika Wimmer für die Unterstützung während der Führung. – ha/F: Hartl